

¿Uniformados vinculados en robo a la Armada en Concón? Citarán a Ministra de Defensa y a Comandante en Jefe a Comisión de la Cámara

La diputada y presidenta de la Comisión de Defensa de la Cámara, Camila Flores, anunció que solicitará formalmente la presencia de la ministra de Defensa, Maya Fernández, junto con el comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés De La Maza, en la próxima sesión de la comisión; esto, para obtener información detallada sobre el **asalto a un recinto de la Armada de Chile en el sector de Fuerte Aguayo, en Concón**, donde cinco delincuentes ingresaron y sustrajeron armamento.

La legisladora de Renovación Nacional sostuvo que "como presidenta de la Comisión de Defensa y en uso de mis facultades, voy a proceder a pedirle a la ministra Maya Fernández, que asista a la próxima sesión de comisión, además en compañía del comandante en jefe de la Armada, para que se nos

entregue la información suficiente para conocer en definitiva qué es lo que se conoce, qué es lo que ellos manejan y qué en definitiva es lo que ocurrió en este incidente donde un recinto de la Armada fue atacado e ingresaron cinco delincuentes robando incluso armamento de este lugar".

Flores calificó el hecho como un ataque directo a una institución fundamental para la seguridad nacional y exigió respuestas so-

bre las medidas adoptadas. **"Este hecho es de la máxima, máxima, gravedad y tenemos que, como integrantes de esta comisión, saber qué es lo que pasó, por qué los funcionarios de la Armada no actuaron, no siguieron los protocolos"**, expuso la congresista de la región de Valparaíso.

Asimismo, expresó que **también buscarán saber "si es que hay indicios -o no- de que las personas que ingresaron (al Fuerte Aguayo, en Concón), estos criminales que ingresaron, tendrían o no alguna vinculación o un pasado por nuestras Fuerzas Armadas"**. Esto último dice relación con una frase que habrían dicho los asaltantes al momento del atraco: "Entreguen todo, si a lo más arriesgan una A o una B en su hoja de vida", fue lo que habrían dicho, según consigna Radio Biobío.

Esta frase daría cuenta que los

antisociales conocen detalles acerca de las infracciones que se manejan al interior de las Fuerzas Armadas, frente a lo cual la diputada Flores comentó que **"todas estas interrogantes son muy preocupantes y necesitamos abordarlas con quienes corresponden. Esto es con la Ministra de Defensa y, por cierto, que también con el Comandante en Jefe de la Armada"**.

Finalmente, hizo hincapié en que **este ataque pone en evidencia la preocupante vulnerabilidad de las instalaciones militares** y la falta de medidas eficaces por parte del Gobierno para enfrentar la escalada del crimen organizado. Frente a ello, la diputada Camila Flores advirtió que no permitirá que este hecho quede en la impunidad y que exigirá explicaciones claras sobre cómo se resguardará la seguridad de las Fuerzas Armadas y, en consecuencia, la seguridad nacional.

Presidenta de la Comisión de Defensa, diputada Camila Flores señaló que buscarán saber "si hay indicios -o no- de que las personas que ingresaron (al Fuerte Aguayo), estos criminales que ingresaron, tendrían o no alguna vinculación o pasado por nuestras Fuerzas Armadas".

